

Stuttgart, 23.11.2021

Neues Jurymitglied für Kompositionspreis der LHS Stuttgart

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	14.12.2021

Bericht

Die Statuten des Kompositionspreises der Landeshauptstadt Stuttgart sehen zwei gesetzte Jurymitglieder vor: ein*en Vertreter*in des SWR und ein*en Vertreter*in der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart. Beide werden von der jeweiligen Institution benannt. Björn Gottstein, der derzeitige Vertreter des SWR, verlässt die Jury, da er zur Ernst von Siemens Musikstiftung wechselt. Seine Nachfolgerin als Redakteurin für Neue Musik beim SWR in Stuttgart ist Martina Seeber. Der SWR entsendet sie als neue Vertreterin in die Jury des Kompositionspreises.

Martina Seeber wurde in Wattenscheid geboren. Nach einem Aufenthalt in Paris studierte sie Musikwissenschaft, Romanistik und Philosophie in Köln, darauf folgte eine Journalistenausbildung an der Deutschen Hörfunkakademie in Dortmund. Heute arbeitet sie als Redakteurin für den SWR und als freie Autorin und Moderatorin vor allem für die Kultur- und Musikprogramme von WDR, BR, HR, Deutschlandfunk, Opern- und Konzerthäuser. Sie präsentiert Live-Konzerte, moderiert Radiosendungen, schreibt für Printmedien und produziert Features über zeitgenössische Musik.

In der Jury verbleiben Prof. Martin Schüttler (Komponist; gesetzter Vertreter der Musikhochschule Stuttgart), Annesley Black (Komponistin), Markus Hechtle (Komponist), Samir Odeh-Tamimi (Komponist), Monika Pasiecznik (Musikwissenschaftlerin), Boglárka Pecze (Ensemble Trio Catch, Klarinettistin).

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

-

Vorliegende Anfragen/Anträge:

-

Erledigte Anfragen/Anträge:

-

Dr. Fabian Mayer
Erster Bürgermeister

Anlagen

-

<Anlagen>